
最新帮扶卫生院工作总结(精选6篇)
总结的内容必须要完全忠于自身的客观实践，其材料必须以
客观事实为依据，不允许东拼西凑，要真实、客观地分析情
况、总结经验。总结书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好
一篇总结呢？下面是小编带来的优秀总结范文，希望大家能
够喜欢!

帮扶卫生院工作总结篇一

40天的时间转眼即逝，很快地在区计委的挂职锻炼已经接近
尾声了。回顾40天来的分分秒秒，我感觉对自己的帮助是很
大的，可以说是收益匪浅。通过接触计委方方面面的工作，
使我对政府机关的工作流程有了一个感性的认识，同时也锻
炼和提高了自己工作能力。所以要感谢区组织部、团区委给
了我这样一个难得的机会，也要感谢区计委全委对我的关心，
尤其是带教的周科长，给了我很多无私的帮助和指导，使我
能够圆满的完成挂职锻炼的任务。

下面我就对40天的工作做一个总结。

一、完成工作情况

这次的挂职锻炼活动我被安排在虹口区计委产业规划科，主
要是配合带教的周科长完成一些科里的工作。在这期间，主
要有两项比较重要的工作：一是吴淞路、四平路的规划;二是
区五大产业的调研。

吴淞路、四平路的规划工作我主要负责的是文字、排版方面
的工作，本来以为这是一件比较简单的工作，但具体操作起
来却发现困难重重，很重要的.一个原因就是对区情的不了解，
比如吴淞路、四平路的交通状况，沿线一些企、事业单位的
分布情况，规划中将筹建的一些项目等等，对我而言这些都



是比较陌生和抽象的。为了能更好的完成任务，周科长带着
我顶着烈日骑车下到现场进行摸底，做各种数据统计工作，
并结合具体情况给我做了一些介绍，对我很有帮助。回来后
经过几天时间加班加点完成了初稿，并请来了财大的教授对
稿子提出了修改意见，这样经过初稿、二稿、三稿……一遍
遍地修改，目前已经初步完成了关于吴淞路、四平路开发的
战略研究报告(a、b两套方案)。

五大产业的调研，主要是对区内的都市型工业、房地产业、
高新技术企业、商贸服务业、文教业的总体情况进行分析，
并提出一些相关的发展措施和建议。由于接受这项工作时，
报告主体部分已经完成，因此我主要是做一些核对工作，相
对比较轻松，工作强度不是很大。同时在8月3日上午，还召
开五大产业发展研讨会。区规划局、科委、旅游办、房地、
税务、经委、商委、文化、教育等部门的领导和有关同志都
参加了会议。各部门针对报告中的情况，结合本部门实际，
在肯定报告的同时，指出报告中使用的数据在统计口径上还
需进一步统一、发展措施上还需进一步增强有效性和针对性，
并提出了具体的修改建议。我们也准备在下阶段走访有关部
门，共同研究五大产业的发展，对调研报告作进一步修改完
善。

二、收获与体会

通过这40天挂职锻炼，参与区计委的一些工作，我感觉给我
最大的帮助应该是一种综合素质上的提高。这可以体现在很
多方面，甚至是很细小的地方。举一个最简单的例子，在国
家机关工作仪表是很重要的，因为你代表的是国家的形象，
因此穿着方面是很有讲究的，不能像在学校时那样穿什么都
行。当然，从大的方面讲，能力上的提高才是最根本的。首
先是人际交往和协调各种关系的能力，在计委工作的过程中
我需要跑很多的单位，既有各兄弟部门如区规划局、财政局、
商委、建委、人普办等，又有各基层单位。而且相关人员的
年龄、阶层又都不尽相同，因此其中需要很多的交往艺术，



我也在不断的学习中。其次是严谨的工作态度，计委的工作
是很严肃的，很多关系到整个区的发展，就像吴淞路、四平
路的规划，可能影响将是十年、几十年的，因此需要有高瞻
远瞩的战略眼光，同时又需要有足够的耐心，所谓慢工出细
活，当然这不等于说是不讲效率，而是精益求精的表现。最
后是团队合作的精神，计委是一个整体，各项工作的开展都
需要各个科室的配合，像我们搞五大产业的调研，就需要科
技社会科同志的相关报告，也需要统计科的有关统计数据。
在具体的工作中，既需要分工，也需要合作。

帮扶卫生院工作总结篇二

一是卫计委领导高度重视定点帮扶工作，把脱贫攻坚作为最
大的政治责任、最大的民生工程来抓，按照有关要求开展驻
村及帮扶工作。二是多次召开全体村组干部脱贫攻坚工作动
员会，对全村脱贫攻坚建档立卡进行安排部署，分析研判吉
庄村贫困情况，讨论制定脱贫工作方案及帮扶措施。三是卫
计委成立了由主要领导为组长，分管领导具体负责的扶贫工
作领导小组，建立和强化“一把手负总责，分管领导亲自
抓”的脱贫工作责任机制，做到任务明确，责任到人，工作
到位，确保定点扶贫工作得到有效落实。

在贫困户建档立卡信息的基础上，领导小组定期研究结对帮
扶工作，及时研究解决帮扶工作中出现的新情况、新问题。
并结合本单位职责，特别是对因病致贫、返贫贫困户积极牵
线搭桥，认真履行协调和服务职责，确保扶贫帮困工作落到
实处。重点了解收集每一户贫困户家庭成员自身素质及能力
情况、资源条件以及发展意向等信息，与每户贫困户商讨制
定帮扶需求及帮扶计划。

6月29日上午，滁州市市长许继伟率领滁州市直有关部门负责
人来明调研工业经济发展及脱贫攻坚情况，我市市长徐军陪
同，副市长吕锦宏、司学军分别在调研点陪同调研。许继伟



深入苏巷镇吉庄村走访慰问贫困户。在苏巷镇吉庄村桑集组，
一下车，许继伟就走进贫困户桑辽家家中，同他亲切攀谈起
来，并送上慰问金。同时还关切地询问他身体康复得怎样，
政府的帮扶满意不满意，对政府工作还有什么要求……桑辽
家一个劲地感谢党和政府的关怀。许继伟又前往吉庄村陈庄
组、陈涧组、陈庄组和周郢组贫困户家中进行了走访慰问，
并送上慰问金。

一是组织委领导干部深入学习相关扶贫政策，熟悉掌握政策、
运用政策，依托扶贫优惠政策助推脱贫摘帽、促进增收；二
是入户开展政策宣传，向农户传达打赢脱贫攻坚战的相关文
件精神，宣传产业扶贫、健康扶贫等有关扶贫政策，解读贫
困户脱贫标准和认定程序。通过广泛宣传，坚定群众脱贫致
富的决心，激发群众响应和参与脱贫攻坚战的内生动力，调
动群众发展生产的积极性。我委工作人员联合苏巷镇卫生院
多次深入吉庄村卫生室对村医务人员进行健康脱贫相关培训
及指导。

半年来，谢芳主任、陈贡献副主任及干部认真开展各项帮扶
工作，在财力、人力、物力上对村两委建设、基础设施建设、
扶贫户生产生活方面给予大力援助。

1月24日上午，市农商行黎传武董事长、卫计委谢芳主任率队
到苏巷镇吉庄村开展扶贫帮扶工作。市农商行利用特殊党费，
向吉庄村卫生室捐赠3万余元办公及医疗设备，现场举行了捐
赠仪式，苏巷镇党委政府主要负责同志出席。目前这些设备
已投入卫生室日常使用，进一步提升吉庄村医疗服务水平，
促进该村脱贫攻坚工作。

把结对帮扶活动作为密切干群关系，作为促进机关作风转变
的一件大事来抓，切实摆上位置，并做到认真抓紧抓好。委
帮扶工作人员带着感情，带着热情、带着责任投身到帮扶活
动中去，对帮扶对象做到了“政治上关心，经济上资助，技
能上培训，生活上照顾，精神上慰问。”委领导经常深入帮



扶对象家中走访，重大节日开展慰问活动，及时掌握了帮扶
对象的动态情况，确保了帮扶活动取得实效，不断推向深入。
2月2日市卫计委副主任陈贡献、主任科员沈彦前往苏巷镇吉
庄村贫困户4户贫困户家中看望贫困户雪后生产生活情况，并
给他们送去包含米、面、油、棉衣等生活物品的“温暖家庭
箱”。 做好家庭医生签约，建立贫困人口健康档案，保障基
本医疗。为因病致贫、因病返贫的贫困户建立健康档案。定
期组织开展医务工作人员联系因病致贫贫困户帮扶活动。截
止到11月17日，吉庄村贫困人口家庭医生签约服务的履约率
为73.21%。

??一是个别村干部思想认识不到位，被动工作，进展缓慢。
??二是宣传发动不够到位，导致部分群众误认为被确定为贫
困对象后会获得很大的利益。

??三是个别贫困群众因人际关系处理不当，在民主评议环节，
群众不愿为其投票，导致出现漏识情况。

2019年，吉庄村将以优化产业结构、拓宽收入渠道、加强产
业扶持为重点，密切配合苏巷镇政府及其他定点帮扶单位，
齐心协力开展那伏村扶贫工作。

4、积极发动贫困户利用秋天后闲置的田地，发展优质高效、
市场前景看好的秋冬菜种植。驻村扶贫工作队员要积极与农
业部门对接，调查研究，做好规划，大力发动，确保今年的
秋冬菜种植成为贫困户增收的新亮点。

帮扶卫生院工作总结篇三

为加强我区医疗安全生产基础工作，强化安全监管和责任落
实，努力减少一般事故，坚决遏制重大事故，区卫计委专项
行动办公室切实发挥统筹协调职能，从2020年元旦伊始，由
主要科室负责领导为统一调度的安全检查小组带领专职安全



员检查队伍，即开展起对辖区内16家医疗机构，15个社区卫
生服务中心的安全综合隐患大排查工作，并加强地下有限空
间作业的安全管理，对系统内所有属于地下有限空间作业范
围的地下室、锅炉房、配电室、电梯间、污水井、厨房烟道、
冷库冷藏间等地实施检查，并按照春节及“两会”既定的检
查方案，在2020年春节之前清理整治了一批彩钢板建筑用房
的安全隐患问题(拆除泡沫及岩棉彩钢板建筑873平米，清
空781平米)截止到3月底，区卫计委专职安全督查检查队实施
了对委属医疗各单位开展了元旦、春节及两会期间、地下有
限空间等的安全生产大检查工作，共检查医疗机构115家，出
动检查人员370人次，共发现安全隐患230余条，在检查过程
中能够立即整改的已经当场改正，各下属单位也积极配合整
改，处理隐患150余条。

接下来我们将要检查的重点是：为深刻吸取去年“五一”期
间朝阳区蟹岛度假村停车场杨柳絮引发的火灾事故教训，并
根据春夏季季节特点，严密加强防范因杨柳絮聚集多发而容
易引起的火灾，我委安全督查检查队将督促辖区内医院、各
医疗卫生机构所有微型消防站落实好清理可燃物、洒水增湿、
宣传提示工作，检查队及时加大巡查巡视力度，及时发现、
劝阻、制止户外用火行为，防止火灾事故的发生。

帮扶卫生院工作总结篇四

办公室主任个人工作总结

2 --- 业务咨询、投诉举报的接报和转报工作，全年共受理
投诉举报800余件。

能够及时解决和安排上级单位布置的工作和其他单位的协调
工作，做到重大问题及时上报。

筹备召开了预备党员转正大会。完成2004年度重点发展对象



的函调工作。

4 ---

组织了几项团员活动： 1、积极组织团员参加”亮丽青春青
年医务人员礼仪大赛”获得优胜奖， 2、组织青年志愿者行
动，参加艾滋病宣传等大型宣传活动。 3、组织35岁以下青
年嘉年华活动。

协助办公室主任完成各项交办的工作；每月按时统计上报办
公室考勤；定期清洗值班室被单；进行印刷、电脑设备的维
修和耗材管理工作；协调办公室内部工作，合理调配人员。

6 --- 经常加班加点连轴转，做到加班加点不叫累、领导批
评不言悔、取得成绩不骄傲，从而保证了各项工作的高效运
转。

一年来，始终把学习放在重要位置，努力在提高自身综合素
质上下功夫。我重点学习了”三个代表”重要思想和十六届
四中全会精神等文件，作为党支部的助手，及时将学习材料
搜集打印下来发给党员进行学习，进一步增强了党性，提高
了自己政治洞察力，牢固树立了全心全意为人民服务的宗旨
和正确的世界观、人生观和价值观。

作为入党联系人，积极与入党积极分子联系谈话7人次。

距：

8 --- 为同事信任伙伴。

总之，完美主义和理想主义一直是我工作中的最大障碍，应
当更加清醒地面对现实。在今后年度的工作中，我一定会进
一步解放思想，紧跟监督所的工作思路，积极配合办公室主
任的工作，认真实践”三个代表”重要理论，牢记”两个务



必”，与时俱进，开拓创新，在现有工作的基础上更上一个
台阶！

2012年卫生局办公室工作人员个人总结

10 ---

12 ----

13

帮扶卫生院工作总结篇五

期末回首，透视本月工作的点点滴滴。虽然只是短暂的一个
学期，我们却认真履行自己的职责。这最后一个月里洒满了
我们辛勤付出的汗水，闪耀着我们努力工作的成果，更折射
出我们对自己成败得失的反思和总结。

在大一的上半年，很遗憾的没有进入自律部。在大一的下半
年，就暗暗下定决心要进入自律部。毅然就参加了几十人竞
选，最后一路过关斩将，才进入了自律部。短暂的半年很快
就过去了，给我留下许多美好回忆，还有一些宝贵的工作经
验，这些将是我人生路上珍贵的宝藏。

刚进入部门的时候，对里面的一些工作还是感到蛮有新鲜感
的。对部门里面的一些常规工作还是蛮有兴趣的，例如早上
检查早操，晚上检查晚归啊。但还包括一系列的其他工作啊，
帮助信息系学生会其他部门完成一些工作，积极配合完成组
织上交给我们的任务，保质保量的完成主席团交给我们的活
动。

对于早上查早操，六点就得起床，而且要一个一个寝室的叫
他们起床。其实回想起来还是蛮有趣的，而且也是蛮佩服陈
敦伟部长，他已经是大二的人，早上完全可以休息的，但他



还是依然坚持早上起来给我们带队。

晚上查晚归的时候，每次到了晚上9点50分就会准时的出现在
我们面前，给我们做好榜样。每次我们抱怨这些常规工作的
时候，他只是用自己憨厚的笑容来回答我们。其实他在部门
的一些工作中付出了蛮多的，其中的一些挫折和压力，都是
他自己默默的承受着，从来不向我们抱怨半句。使我明白，
一些领导者，承担的东西实在是太多了，而且要自己做好榜
样，下属才会努力完成工作。

我们部门工作范围之广，难度系数还是蛮大的。我们不怕，
我们有一位工作能力较强的王胖子部长，所以我们戏称只有
主席团的事我们没做过，其他所以部门的事我们都做过。每
次做完常规工作的时候，王部长都会总结半个小时，特佩服
他的口才，而且说的句句在理，一些时候还给我们总结每次
工作中存在的漏洞和失误，并且给我们想想办法怎样解决这
些问题的。而不是像某些领导只会指挥和挑刺，每次活动他
都会身体力行的。

其实一些篮球赛，维持会场纪律的，还有一些大型的活动和
晚会都有我们的身影。

努力了半年，和他们共事了半年，现在的离开，还是有丝丝
的不舍。在这里我学到了好多，该锻炼的也锻炼了，不该锻
炼的我也锻炼了，我会继续努力的。

帮扶卫生院工作总结篇六

一是完成了领导交办的作业。

年头，承当了对广北农场的审计作业使命。以经济职责审计
为切入点，以摸清家底为审计目标，一同对这些年土地存量
及其改变状况，大宗土地承揽运用以及合同签定、实行状况
进行全部审计。经过近4个月的严重作业，克服了时间跨度大，



财政核算材料不全，堆集疑问多，状况复杂等艰难，圆满完
成了使命。在摸清家底的一同，着眼于开展找出了现代农业
示范区在体系、机制以及核算、办理方面存在的疑问，对往
后加强和改进办理，合理科学开发利用土地资源，推动高效
生态农业示范区久远开展提出了主张，得到了市委市政府领
导的充分肯定和高度评价。

二是切实做好分担作业。

依照审计项目方案组织，开发区审计科完成了核算履行审计、
经济职责审计共3个审计项目，查出违规和办理不规范疑问金
额17872万元，提出审计主张5条，审计资金量达40多亿元。
经过审计，推动被审计单位完善了各项规章制度，规范核算
开销行动，有用发扬了审计部分保护财经次序的职能效果。

三是注重加强风格建造。

作业中，坚持务实、务实、抓执行的厚实作业风格。从实际
出发，在查询调研的根底上拟定修正审计施行方案，仔细听
取审计组同志们的定见和主张，对审计办法、过程以及人员
分工进行动态调整，最大极限做到质量好、效率高。对严重
审计项目或许要害作业节点，不居高临下拍脑袋、瞎指挥，
到第一线与同志们一同研讨处理实际疑问，知道审计施行进
展，与被审计单位做好沟通和谐，促进作业顺利进行，保证
了作业进展和质量。

一是思路不行开阔，作业的运筹等方面少有立异

对经济开发区审计科作业开辟方面经验缺少，路子不宽，力
度不行。

二是在学习方面缺少主动性，往往是浅尝辄止

急用先学，被迫和功利性成分较多，全部体系深化较。



三是思维上的等、靠心态

凡事不肯多动脑子，怕担职责，事务靠科室，大事靠领导，
小成即满，安于现状。

四是到审计局现已4年，从事新的审计作业时间也不算短，但
相对于审计作业繁忙使命和重要职责的发扬，自感效果发扬
还不行。首要在于自感年纪偏大，进取心、事业心弱化，存
在船到码头车到站的思维。

一是继续加强政治理论和审计事务学习。

全部学习领会党的十七届五中全会精神和市委市政府的各项
严重战略布置，全部提高本身在理论和实习方面的素质，为
推动审计作业的立异和转型奠定坚实的根底。

二是规矩情绪，振奋精神。

愈加认识到自个的职责和压力，在局党组的正确领导下以愈
加活跃姿势和昂扬的精神状态投身新的作业。

三是加强廉洁勤政和党性修养。

进一步建立大局意识，强化组织纪律观念。把好权利关，用
好权，不谋私。严厉依照党员领导干部的规范严厉需求自个，
率先垂范。

四是坚持“两个必须”。狂妄自大

仔细听取领导和同志们的好心批判和主张，加强相互之间的
沟通和沟通，做到相互理解、关怀、撑持和协助。

五是厚实务实，努力作业。

依照局党组的需求做好领导交办的各项作业使命。


